

2024-07-07

Caty Monreal y Alessandra Rojo de la Vega se enfrentan por recuento de votos en alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notigram.com/mexico/nacional/caty-monreal-y-alessandra-rojo-de-la-vega-se-enfrentan-por-recuento-de-votos-en-alcaldia-cuauhtemoc-20240707-1271823>

CDMX.- El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ha aprobado el recuento total de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, desencadenando un acalorado enfrentamiento entre la virtual alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, y la excandidata a alcaldesa, Caty Monreal.

La discusión comenzó cuando Monreal cuestionó la decisión de Rojo de la Vega de impugnar el recuento, alegando la necesidad de certeza jurídica en el proceso electoral. Rojo de la Vega, por su parte, respondió acusando a la familia de Monreal de corrupción y extorsión, generando una intensa polémica en redes sociales.

Monreal insistió en que hubo irregularidades en el proceso electoral y que la estrecha diferencia de votos justificaba la necesidad de un recuento minucioso. Además, la excandidata acusó a Rojo de la Vega de ser una «candidata farsante» y de atentar contra un derecho fundamental al impugnar los resultados.

El recuento de votos estará a cargo del Consejo Distrital del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Cabecera de Demarcación Territorial Cuauhtémoc, con la participación de representantes de partidos políticos. En caso de modificaciones en los resultados finales, el IECM deberá realizar los ajustes necesarios y comunicarlos a la instancia jurisdiccional correspondiente.

Podría interesarte:

¿Cómo descargar la boleta de calificaciones del ciclo escolar 2023-2024?

Localizan a 61 migrantes africanos en Culiacán tras una denuncia de supuesto secuestro